



# 撮れたて Photo Topics

フォト トピックス

2/5  
12・19

## 声で伝えるボランティアを養成 朗読奉仕員養成講座

声で情報を伝えるための技術を学ぶ朗読奉仕員養成講座を、笠懸公民館で開催しました。受講者20人は、目が不自由な人や文字が読みにくい高齢者、日本語が不安な外国籍の人などに向けて声で情報を伝えるための知識や技術について、イントネーションの癖を確認しながら、発声練習を通して楽しく学びました。



3/  
4・13  
18・25

## 3人制バスケット現役プロ選手が指導 バスケットボール体験会

桐生ボートレース・みどモスストリートパークで、バスケットボール体験会を開催しました。

群馬県初の3人制プロバスケットボールチームMINAKAMI TOWN.EXEの選手たちが、子どもから大人までの参加者を指導しました。参加者チームとの対戦では、プロ選手が華麗なプレーを披露しました。



3/  
8

## みどり市の魅力について語り合う みどり市若者座談会

東京都千代田区のふるさと回帰支援センターで、みどり市と縁のある若者を対象とした、みどり市若者座談会を開催しました。

令和8年度中に公開予定の相澤忠洋氏を題材とした映画の監督を務める金子雅和監督の講話の後、市の魅力やPR方法について意見交換を行いました。



3/  
13

## 思い出と希望を胸に新たな旅立ち 市内中学校で卒業式

市内の中学校で卒業式が挙行されました。笠懸中学校では、147人（男子74人、女子73人）が卒業の日を迎え、校長先生から卒業証書が授与されました。卒業生たちは、お世話になった先生や保護者へ感謝の気持ちを伝えた後、卒業記念合唱「巣立ちの歌」を歌い、3年間過ごした学び舎に別れを告げました。

